

PEPE GRILLO



No hay FAP, PT y Convergencia solos

PT y Convergencia rompieron con el PRD y se registraron en el IFE como nuevo FAP... sólo de dos. Acusaron al PRD de querer subordinarlos, y no optar por una coalición de iguales. Mejor se subordinarán al *Peje*, quien sacará de su movimiento a los 300 candidatos a diputados para el 2009. Y también a los aspirantes a los seis gobiernos estatales en juego. **Creen los *fapitos* que López les dará muchos votos... todavía.**

Legal el *fapito*

Pero el PRD no se cruza de brazos, investiga si el "nuevo FAP" es ilegal. Sí, porque no se puede registrar una coalición en el IFE con un nombre que ya existe. Además, el *FAP de tres* fue registrado como frente político, y el de ahora es un frente electoral. Y dicen en el sol azteca: *no es porque nos importen mucho los dos partidos, sino, como dijo el gachupín, "Nomás por j..."*.

Marcelo, a deslindarse

El autodesape de Marcelo Ebrard para el 2012 es tema en los corrillos del PRD. Dicen que en el 2009 Ebrard se deslindará del *Peje*. Ya está dando los primeros pasos, éste es uno de ellos, dicen. Pero que tiene que ser cauto para no dañar al partido, y para que López no se ponga más loco, y la ciudad y los capitalinos resulten afectados.
- ¿La ciudad por qué?
- Porque el *Peje* y sus *adelitos* la van a parar de cabeza.
Igual si le levantan la canasta de golpe, dicen.

Stabros, a buscar SLP

El priista Jesús Ramírez Stabros pedirá licencia hoy en la Cámara para ir a buscar la candidatura al gobierno de San Luis Potosí. Es el plazo que marca la convocatoria del PRI para dejar la diputación. El registro será allá el próximo jueves, y ahí Ramírez presentará su plan **para que el proceso interno no sea "un cochinerito"**.

Perdón, para evitar multas

A los partidos políticos les pegó la crisis económica. Sobre todo a los recién multados por el IFE. Dicen que Germán Martínez y Jesús Ortega ya platican para evitar las multas por casi 100 millones de pesos que les impuso el órgano electoral. Cada uno se desistiría de las quejas contra el otro, por violar los reglamentos de campaña para la elección de 2006. **Falta que el IFE se los acepte.**

PRD-SIN, con Círiga

La mariguana que Víctor Hugo Círiga quiere legalizar, pegó en Sinaloa. El PRD del estado pidió al Congreso local que se debata el tema. **El asunto no llegará lejos, el PRD no tiene diputados suficientes en esa entidad.**

Asaltan PAN-Naucaipan

Al PAN-Edomex lo dejaron sin historia y sin fiesta decembrina. De su local sede, vecino de El Tóreo, se llevaron en una camioneta del partido papelería, aparatos eléctricos, adornos y regalos para el festejo de la Navidad, y hasta los refrescos, dulces y pasteles. **Lo grave es que también cargaron las computadoras que guardan la historia y los proyectos panistas.**

pepe grillo@cronica.com.mx

